

ABSTRAK

Cep Syahid Addin N : Kontribusi Penerimaan Retribusi Jasa Tempat Pariwisata Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Di Kabupaten Bandung 2015-2019

Dalam rangka peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Bandung, Masalah keuangan merupakan salah satu factor yang mempengaruhi Kontribusi Jasa tempat pariwisata terhadap Pendapatan Asli Daerah di kabupaten Bandung Kurang Optimalnya Kontribusi pemilik wisata dalam membayar iuran di sektor retribusi jasa tempat wisata di Kabupaten Bandung, realisasi yang terjadi semakin menurun dari tahun ke tahun. Retribusi daerah yang dipungut dapat meningkatkan pendapatan asli daerah dengan memanfaatkan berbagai peluang dan potcensi yang ada khususnya dari sektor pariwisata yang semakin berkembang saat ini. Sehingga apabila penerimaan pendapatan dari jasa tempat secktor pariwisata baik akan mempengaruhi Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Bandung. Tujuan penelitian ini adalah mengungkapkan dan menganalisis pengaruh atau Kontribusi Retribusi Jasa Wisata pada penerimaan Pendapatan Asli Daerah. Permasalahan yang terjadi adanya Ketidaksesuaian Hasil Penapatan Asli Daerah (PAD) pada Retribusi Daerah yang fluktuasi pada tahun 2015-2019 yang bersumber dari penerimaan retribusi jasa tempat wisata.

Metode yang digunakan dalam dalam penelitian ini yaitu penelitian pendekatan kuantitatif dengan jenis asosiatif. Adapun yang menjadi populasi dan sampel pada penelitian ini yaitu pengelola atau pegawai Dinas pariwisata dan Kebudayaan kabupaten Bandung. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Uji Validitas, Uji Reliablilitas, Uji Regresi Linear Sederhana karena memakai satu Variabel X dan stu Variabel Y, serta Uji koefisien Korelasi, Koefisien determinasi dan terakhir Uji Hipotesis untuk mengetahui seberapa besar pengaruhnya dengan teknik analisis data dilakukan dengan program *SPSS for window 16.0 statistics 25*.

Hasil Dalam penelitian ini diketahui bahwa pengaruh Retribusi Jasa Wisata terhadap Pendapatan Asli Daerah sebesar 71,0% atau 0,71 masuk ke dalam kriteria tinggi. Pengaruh Kontribusi Retribusi Jasa Wisata terhadap Pendapatan Asli Daerah Di Kabupaten Bandung menunjukkan bahwa t hitung untuk variabel independen terhadap variabel devenden lebih besar dari t tabel, yaitu $12.800 > 1,701$ dengan tingkat signifikasi 0,000 ini menunjukkan bahwa kontribusi retribusi jasa wisata terdapat pengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah. Hal ini dikarenakan semakin banyaknya tempat wisata yang baru di kabupaten bandung yang di kelola oleh pemerintah sehingga penerimaan yang diterima dari retribusi jasa wisata akan meningkat.

Kata Kunci : Kontribusi, Retribusi, Pendapatan Asli Daerah